



# México establece Grupo de Amistad con Italia en la Cámara de Diputados

Amb. Modiano received by President Kenia López Rabadán



**Ansa English Desk**  
03 December 2025 - News

(ANSA) - CIUDAD DE MÉXICO, 3 DIC - El embajador Alessandro Modiano visitó la Cámara de Diputados de México con motivo de la inauguración del Grupo de Amistad Parlamentaria con Italia de la LXVI Legislatura, presidido por el diputado Ricardo Madrid Pérez.

Al finalizar la ceremonia, Modiano fue recibido por la presidenta de la Cámara, **Kenia López Rabadán**, e invitado a la apertura de la sesión ordinaria. El embajador de México en Italia, Genaro Lozano, también participó mediante un mensaje en video.

Durante su intervención, Modiano destacó la intensificación de las relaciones bilaterales en los últimos dos años, subrayando la visita de mayo pasado del viceprimer ministro y canciller italiano, Antonio Tajani, como un hito en la cooperación entre ambos países. Señaló la sólida relación comercial, fortalecida por la presencia de más de 2,000 empresas italianas en México, incluyendo Eni, Enel, Pirelli y Ferrero, así como numerosas pymes innovadoras. Además, recordó que durante la visita de Tajani se organizó un foro empresarial con más de 500 compañías, fomentando encuentros y nuevas oportunidades de inversión.

El embajador también resaltó la cooperación en la lucha contra el crimen organizado, compartiendo metodologías, estrategias y herramientas desarrolladas por Italia. Asimismo, recordó que en 2026 Italia tendrá un papel destacado en el



ámbito cultural en México, participando como país invitado de honor en la Feria Internacional del Libro de Guadalajara.

Por su parte, el senador Francesco Verducci, presidente de la Unión Interparlamentaria Italia-Méjico del Parlamento italiano, envió un mensaje de felicitación en el que destacó la importancia de la relación entre ambos países. "Nuestra relación ya es muy fuerte económica y comercialmente, gracias también al profundo reconocimiento mutuo de nuestras raíces culturales. Corresponde a los parlamentos fomentar esta cercanía, involucrando a la sociedad civil y a las instituciones académicas. En la compleja fase histórica que vivimos, la relación entre nuestros países es crucial para la defensa del multilateralismo y el multiculturalismo", señaló el legislador.

[Mexico: friendship group with Italy established in the House | ANSA.it](#)